



## Nota de Prensa

### Informe Anual 2024 de Marine Stewardship Council

# El interés por los productos pesqueros sostenibles persiste a pesar de la difícil situación económica

Según el último Informe Anual de Marine Stewardship Council (MSC) publicado hoy, *Liderazgo en Pesca Sostenible*, las distribuidoras y los consumidores siguen respaldando a los productos pesqueros procedentes de la pesca sostenible a pesar de la actual crisis mundial del coste de la vida.

El número de pesquerías vinculadas al programa de MSC ha aumentado de 674 en 2022-23 a 716 en 2023-24, y, en su conjunto, han capturado 15,48 millones de toneladas, es decir, un 19,3 % del total de las capturas marinas efectuadas en 2023-24 en todo el mundo. A nivel mundial, el 75 % de las capturas con interés comercial de pescado blanco, el 91 % de las de salmón y más de la mitad de las de atún están vinculadas ya al programa de MSC.

A lo largo del año, hasta marzo de 2024, se han comercializado 1,2 millones de toneladas de productos pesqueros con Sello Azul de MSC, cuyo valor de venta al público supera los 12 000 millones de euros. Cabe destacar el fuerte crecimiento de las ventas en EE. UU. (5,2 %), Francia (5,8 %) e Italia (10,3 %), así como en Polonia (15,7 %) y en Europa Central (9,7 %), mientras que en Asia el crecimiento ha sido de un 35 % en Corea del Sur y un 20 % en China.

Detrás de este crecimiento hay un factor importante: la posición de los consumidores a favor de la sostenibilidad ambiental. En el informe anual, se ponen de relieve los resultados del estudio de mercado independiente que hizo MSC en 2024, en colaboración con la consultora Globescan, y que demuestran que a los consumidores la salud de los océanos les preocupa más que nunca. De los 20 000 consumidores de alimentos de origen marino que participaron, casi la mitad (48 %) afirmaron estar preocupados por la sobrepesca, dos tercios querían proteger los mares y una cuarta parte (27 %) estarían dispuestos a consumir más productos pesqueros si supieran que con ello no causan daño al mar. Sus hábitos alimenticios están cambiando cada vez más por respeto al medioambiente.

**Rupert Howes, director ejecutivo de Marine Stewardship Council, afirma:** “A pesar de la difícil situación económica que atravesamos el año pasado, en el sector de los productos pesqueros sostenibles hemos visto una resiliencia y una estabilidad notables. Esto no hubiera sido posible sin el liderazgo y el compromiso constante del sector pesquero y sin la determinación



de los mercados a seguir satisfaciendo la creciente demanda de productos del mar sostenibles por parte de los consumidores.

Según las últimas cifras publicadas por la ONU, el número de poblaciones de peces que están sobreexplotadas ha aumentado y los desembarques procedentes de poblaciones gestionadas de forma sostenible han disminuido, por lo que, lamentablemente, la tendencia va en la dirección equivocada. Si a esto le sumamos la amenaza que supone el cambio climático, que ya está afectando a la salud de las poblaciones de peces y a sus patrones migratorios, es vital que redoblemos nuestros esfuerzos y gestionemos las pesquerías del mundo de forma sostenible para salvaguardar los océanos, su biodiversidad y los suministros de productos pesqueros para las generaciones futuras”.

En el nuevo informe anual de MSC se describen los logros que nuestra organización ha conseguido a lo largo del año y se incluyen datos de las pesquerías vinculadas al programa y de algunas de las mejoras que han efectuado para proteger los mares. El número total de mejoras documentadas que han efectuado las pesquerías del programa de MSC desde sus inicios hasta el 31 de marzo de 2024 asciende a 2 362. Entre ellas, cabe destacar la modificación de los artes de pesca, o ampliar conocimientos para reducir el impacto de la pesca en el ecosistema y en las especies no objetivo.

Asimismo, en 2023 el Fondo Ocean Stewardship (OSF) concedió más de 1,5 millones de euros en subvenciones. Las ayudas del OSF sirven para financiar a las pesquerías en su camino hacia la sostenibilidad y subvencionan diversos proyectos de investigación e innovación con objeto de mejorar el comportamiento de las pesquerías y reducir su impacto. Hasta la fecha se han concedido cerca de 6 millones de euros en total.

Las pesquerías que han obtenido la certificación conforme al Estándar de MSC contribuyen a la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU, en particular el ODS14, y a su vez hacen frente a la creciente presión que sufren nuestros océanos.

**- FIN -**

### **Información complementaria**

[Informe Anual de MSC 2024](#) (versión en inglés, pendiente de publicación en español).

Estudio de mercado MSC-Globecan sobre percepciones de pesca sostenible: [La creciente preocupación por el estado de los océanos lleva a casi la mitad de los consumidores a cambiar su dieta por motivos medioambientales | Marine Stewardship Council \(msc.org\)](#)

**- FIN -**

### **Datos de contacto para medios de comunicación**

Asun Talavera: [asun.talavera@msc.org](mailto:asun.talavera@msc.org); tel.: +34 676 016 630



**Marine Stewardship Council (MSC)** es una organización internacional sin ánimo de lucro que establece una serie de estándares, mundialmente reconocidos, en materia de pesca sostenible y cadena de custodia de productos pesqueros. Las pesquerías que participan en su programa de certificación representan un 19 % de las capturas mundiales que se realizan en el mar. Para más información, visite nuestra web en [msc.org](https://www.msc.org) o nuestras redes sociales:

